



とづかひがししょうがっこう 戸塚東小学校のみなさんへ

げんざい しんがた かんせんしょう
現在、新型コロナウイルス感染症が

ひろ なか ふあん かか ひと
広がる中で、不安を抱えている人がいる

かもしれません。ふあん なや かか けつ
不安や悩みを抱えていても、決して

ひとり かぞく せんせい まわ ともだち
一人ではありません。家族、先生、周りの友達、

だれ なや はな みかた
誰にでもいいから悩みを話してみてください。みなさんの味方は、
すぐそばにいますよ。

じょうたい つづ さきたの
ずっと、この状態が続くことはありません。この先楽しい
ひ び かなら ま べんきょう たの
日々が必ず待っています。みんなで、勉強したり、楽しく
きゅうしょく た やす じかん ともだち わら
給食を食べたり、休み時間に、友達と笑いながら遊ぶことが
できます。

か ち え だ あ
コロナ禍でも、みんなで知恵を出し合ってできることを
み
見つけていきましょう。

せんせいがた とづかひがししょうがっこう ひとりひとり
先生方は戸塚東小学校のみなさん一人一人を
たいせつ おも
大切に思っています。

こんなん の こ
そして、この困難を、みんなで乗り越えて
いきましょう。



とづかひがししょうがっこう せんせいたち
戸塚東小学校 先生達より

